

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 25.03.2024

Antrag:

Kurze Stellungnahme der betroffenen Referate zu den Paketpost-Hochhäusern

Alle in das Vorhaben involvierten Referate der Landeshauptstadt München werden gebeten, schnellstmöglich eine kurze Stellungnahme zu ihrer Haltung gegenüber dem Projekt 'Hochhäuser Paketposthalle' der Immobilienfirma Büschl Unternehmensgruppe aus Grünwald abzugeben.

Diese Stellungnahme soll sich nicht auf den angedachten Bebauungsplan beziehen, sondern auf die grundsätzliche Haltung zu den beiden Hochhaustürmen. Dabei soll die jeweilige Haltung mit einer kurzen Begründung (Pro, Contra, Fazit) dargelegt werden.

Begründung:

Für die Entscheidungsfindung der Stadträtinnen und Stadträte ist von erheblicher Bedeutung, wie die Fachleute aus den jeweiligen Referaten das Projekt sehen.

Wichtig wäre insbesondere, ob sie es bzw. ggf. welche Teile davon sie nach Abwägung der Pro- und Contra-Argumente eher als wünschenswert und/oder genehmigungsfähig ansehen und wo Bedenken vorhanden sind.

Wir bedanken uns im Voraus für diese Handreichung.

Initiative:

Dirk Höpner, Planungspolitischer Sprecher Tobias Ruff, Fraktionsvorsitzender Sonja Haider, stellv. Fraktionsvorsitzende Nicola Holtmann, Stadträtin

Telefon: 089 / 233 - 26922 • oedp-ml-fraktion@muenchen.de